

笑顔の花いっぱい! ともに学び、 ともにかがやく富っ子 ~かしこく なかよく たくましく ふるさととともに~ 富岡小 学校だより No.5 令和5年7月20日 文責:校長 小田原美芽

I 学期 無事終了! お世話になりました

4月10日に始業式を行い、11日には13人の新入生を 迎えてスタートした 1 学期が無事終了しました。

創立 150 周年記念事業も本格的にスタートし、運動会、 敬老ふれあい会等、様々な学校行事や活動を予定どおり 実施することができました。保護者・地域の皆様には、多大 なるご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。

子供たちにとっても心に残る | 学期となりました。子供たちは、6 年生のリーダーシップのもと、元気になかよく落ち着いた学校生活を送り、心も身体も大きく成長しました。

本日の終業式では、各学年のがんばりを写真で振り返り、夏休みに咲かせてほしい4つの花について話をしました。



1年生 タブレットも使えるようになりました。



児童総会 みんなで笑顔の花満開の富小をつくっていきます!

「がんばりの花」・・・学習したことを生かしながら、興味をもったことを自分の力でどんどん調べていこう! 「なかよしの花」・・・家族や地域のために、自分ができることはどんどん取り組み、心を育てていこう! 「元気の花」・・・・自分の命、家族や友達の命を大切に思い、それらを守るための行動をしていこう! 「感謝の花」・・・・地域の方と挨拶したり、地域の行事や活動に参加したりして、地域の知り合いを増やしていこう!

明日から39日間の長い休みに入ります。病気、けが等なく、2 学期の始業式で元気な顔が見られることを楽しみにしています。

★ 学校運営協議会 地域とともにある学校へ

学校運営協議会とは、地域と学校が課題を共有し、課題解決のために協働することを通し「地域とともにある学校づくり」を目指す組織です。本年度、第1回目の会議を6月に実施し、委員の皆様への委嘱状を交付しました。児童会から2人の6年生も参加し、学校の課題や改善策について協議しました。委員の皆様は、以下の方々です。学校のことでご相談や伝えたいことがあられましたら、学校はもちろん、委員の皆様にお伝えすることもできます。



会長: 様 副会長: 様

委員: 様 様 様 様

★ 「ふるさと富岡」に感謝 ~地域との関わりの中で・・・~

I 学期の行事や活動において、多くの方にご協力いただきました。

さんに、ジャガイモ掘りや芋の苗植え等お世話になりまし 1・2 年生は、生活科の学習で た。2年生は、新町にある「みくりや」を訪問し、子供たちからの質問に丁寧に答えてくださいました。

3年生以上は、毎月苓北町毛筆指導講師の だきました。

先生に指導していただき、毛筆の技術だけで なく心構えなども学んでいます。4 年生は、 さんのご指導のもと、ペーロン体験をさせていた

5 年生は、I 回目はマリン校舎の高校生と、2 回目は さんと一緒に、クルマエビや鯛の稚 魚を放流しました。6 年生は、学年レクレーションにおいて、富岡にある雲舟窯の さんにご来 校いただき作陶体験を行いました。

また、毎週月曜日には、たんぽぽホールの方が読み聞かせを行ってくださっています。低・中・高どの 学年も本の世界に引き込まれています。この他にも、子供たちは多くの地域の方と交流し、多くのこと を学んでいます。このような貴重な体験ができる「ふるさと富岡」に感謝しながら、子供たちも地域の ためにできることを考え、実践していきたいと思います。













★ 4年ぶりのペーロン大会 がんばりました!

7月16日(日)、苓北町ペーロン大会が4年ぶりに開催され ました。今年度は、新たに「ファミリーの部」が新設され、4年生以上 から参加者を募り、2 チーム出場しました。当日は、とても暑い一日 でしたが、みんなで心を一つにして、がんばりました。練習から、子供 たちの指導や道具の準備、熱中症対策等、保護者の皆様には、大 変お世話になりました。



※ 8・9 月の行事予定、学校生活の様子はホームページでお知らせしています。 下記の URL や QR コードからどうぞ・・・

URL(https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/)

※8月11日(金)~15日(火)は、苓北町の小中学校は閉庁となり、学校は閉まっております。 ご理解のほどよろしくお願いします。